
Niederschrift 

 

Über die Sitzung des Eigenbetriebsausschusses der Gemeinde Pellworm am 24.11.2021 im 

Bürgerhus. 

 

Beginn 20:04 Uhr                    Ende öffentl. Teil  22:23 Uhr 

              Ende   22:48 Uhr 

 

Eigenbetriebsausschuss  

Vorsitzende :  Gisela Jansen  

Dethlef Dethlefsen 

Marc Lucht 

Hanna Tedsen  

Momme Jensen ab 20:10 Uhr 

Sven Jensen 

Thomas Tallowitz 

Weitere  

Teilnehmer:  Astrid Korth/Bgm ab 20:09 Uhr 

   Katrin Knudsen 

   Sandra Rohde/LVB per ViKo 

   Mathias Schikotanz 

   Merlin Smekal 

   Melanie Trotier/LTO 

   Diana Johns/Protokoll 

    

Öffentlichkeit:  1 Person 

 

TOP 1:   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 

  der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit, sowie über Änderungsanträge 

  zur Tagesordnung. 

Die Ausschussvorsitzende Frau Gisela Jansen begrüßt die Anwesenden.  

Die Beschlussfähigkeit und die form- und fristgerechte Einladung werden festgestellt.  

Einstimmig beschlossen: TOP 11 findet unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt. 

 

TOP 2:  Einwohnerfragestunde 

-keine- 

 



TOP 3:   Feststellung der Niederschrift der Sitzung vom 14.09.2021 

-einstimmig festgestellt- 

 

TOP 4:  Bericht der Vorsitzenden 

Gisela Jansen stellt die wichtigen Termine seit der letzten EBA-Sitzung vor: 

25.10.2021  EBA 

27.10.2021  Regionaler Abend  in Husum - Austausch mit dem NAB- Nationalkomitee und 

einigen Vertreterinnen und Vertretern aus der Region  

28.10.2021   Besuch vom Dt. UNESCO  Nationalkomitee auf Pellworm. Die Gruppe hat sich 

über unsere Projekte informiert, da Pellworm Entwicklungszone des UNESCO 

Biosphärenreservates werden möchte. 

2.11.2021  GV 

9./10.11.2021 Herbstbereisung im kleinen Kreis  

15.11.2021  Vorstellung der Herbstbereisung im Bürgerhus für das politische Gremium 

17.11.21  Treffen zum Thema Liegenschaften der KTS 

19.11.2021  Mitarbeit beim Masterplan 2030 

Vorschau:   6.12.2021 Raumkonzept GH 

 

TOP 5:   Vorstellung der Geschäftsführung der LTO Frau Trotier 

Frau Trotier stellt anhand einer Präsentation ihre Arbeit und die allgemeine Arbeit der LTO 

vor. Die Präsentation wird mit dem Protokoll versandt und befindet sich in der Anlage. 

 

TOP 6:   Herbstbereisung 2021 

Die Ausschussvorsitzende berichtet anhand der Liste über die Herbstbereisung, welche am 9. 

und 10.11.21 stattfand. Die Liste wurde an den Ausschuss und die GV verschickt. Viele 

Investitionen müssen in den HH 22 übertragen werden, da sie durch die Haushaltslage nicht 

stattfinden konnten. Die Herbstbereisung samt Ergebnissen werden im nächsten 

Eigenbetrieb am 20.01.2021 genau besprochen und empfohlen. 

Es wird erneut und mit Nachdruck um Kostenaufstellungen und 

Wirtschaftlichkeitsberechnungen gebeten. 

  

TOP 7:  Beratung über die Miet-und Benutzungsordnung für das Bürgerhus 

Frau Smekal erläutert die Änderungen anhand der Nutzungsordnung (Anlage der Einladung), 

welche direkt von den Ausschussmitgliedern besprochen worden sind. Es wurden nur 

kleinere Anpassungen in folgenden Punkten vorgenommen, welche in einem der nächsten 

EBAs ergänzt/ eingearbeitet werden und dann abgestimmt werden sollen. 



 §4 Punkt 8- vermieten der Technik als Extra-Paket. 

 Punkt 9- sachkundige Aufsichtsperson 

 §5 Punkt 10- Lagerung von Gegenständen. 

 §6 Punkt 7-  Schaden muss ersetzt werden. 

 §10 Absatz 2-  5-10% der Einnahmen (soll ergänzt werden). 

 Ergänzung §5 Absatz 4    ..nicht um 23 Uhr Schluss… 

 §14 Absatz 1      …Rücktritt, bitte anders formulieren… 

 §3 Absatz 3 

 §16 Catering Küche Kosten splitten, nach Umsatz 

 §16 Punkt 8 Antrag für Hallennutzung „umsonst“ auf schriftl. Antrag 

 

Der Ausschuss dankt Frau Smekal für die genaue und übersichtliche Ausarbeitung 

und Beschreibung. Die Änderungen finden allgemeinen Zuspruch des Ausschusses. 

 

TOP 8:  Beratung über die „Kinnerstuv“ 

Die Lösung mit dem Container auf dem Abenteuerspielplatz ist derzeit nicht umsetzbar. Es 

sollen Ideen gesammelt werden, wie die Kinnerstuv übergangsweise gestaltet werden kann. 

Corona und das Personalproblem in diesem Bereich erschweren die Vorhaben. 

 

TOP 9:  Anfragen der Ausschussmitglieder 

-keine- 

 

TOP 10. Einwohnerfragestunde 

-keine- 

 

 

-Mit einem Dank an die Besucher schließt die Ausschussvorsitzende Gisela Jansen um  

22:20 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung.- 


